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为何股票难反弹(好股票为什么不涨反跌)

昨天晚上，笔者在头条号，发布旗帜鲜明的看多中国股市一文，指出，现在讨论股
指还要跌几点没有任何意义。现在应该考虑的是，选择价值型成长型超跌型个股中
长线持有。股市以稳定上涨迎接党的二十大召开。

提出看多中国股市的主要原因是，1、股指已经跌幅巨大，创业板30%以上的跌幅
是严重股灾，国家金融委员会已经从“国家金融稳定”的高度，责成相关部门出台
行之有效的利好措施，甚至用“不出利空”、“追责”等前所未见的言辞犀利定性
。国家不仅要短期稳定发展股市，而且要从长远的角度去发展资本市场。因此，股
市的反弹从技术上来说是必须的，从政策层面的发展来讲，也是必须的。2、从股
市历史角度看，每次非理性暴跌，只要国家采取行政干预，没有一次救不活，不暴
涨。政策底与市场底，政策底在先，市场底在后，因为政策落地需要一定的时间。
尤其是今年，逢党的二十大即将召开，股市的稳定更加非凡的重要。3、从货币政
策的角度来看，史无前例的货币投放宽松，对于股市的资金面来说也是非常的充裕
。从来没有一次，货币大放水，股市表现不出色。4、美股的大幅调整对于中国股
市不是利空而是利好。美股与中国股市基本上关联度不高。美股大涨，中国股市大
跌。美股大跌，中国股市也不一定跌。由于好多优质成长性中国上市公司价值严重
低估，加之美股实体经济空心化，部分北向资金弃美入中做差价也是可以预期的。

因此，今天股市的反弹行情是政策面与市场面共振形成，持续的反弹可期。反弹后
进入调整也很正常。每天预测涨跌没有什么意义。现在的关键是买入“低估值或高
增长的行业龙头”，比如新能源、军工、区块链、新能源汽车、锂电池、芯片、生
物制药行业。

接下来几天，我会用我独特的视角阐述如何让中国股市长期牛市的策略。不一定会
被管理层采纳，但是我还是希望自己几十年的资本市场经历来谈下我的观点。观点

敬请期待。

感谢大家的耐心阅读。
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